

Mahasiswa Bidikmisi Unimal Ikuti Pelatihan Pengembangan Soft Skill



MAHASISWA penerima beasiswa Bidikmisi Universitas Malikussaleh mengikuti seminar dan pelatihan soft skill di Masjid Teungku Bullah Unimal, Gampong Reuleut Barat, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara, Foto: Ist

UNIMALNEWS | Aceh Utara -Universitas Malikussaleh gelar kegiatan pengembangan *Soft Skill* untuk mahasiswa penerima Bidikmisi angkatan 2016,2017 dan 2018, di Mesjid Teungku Bullah Unimal, Gampong Reuleut Barat, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara, Kamis (20/6/2019)

Kegiatan yang berlangsung selama 3 hari terhitung sejak Tanggal 18 Juni hingga 20 Juni 2019 (hari ini) diikuti oleh seluruh mahasiswa Bidikmisi yang ada di Unimal.

Pemateri kegiatan itu diisi oleh alumni penerima Bidikmisi pertama dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan yakni Dodit Pranata Wijaya yang merupakan pembicara di konferensi internasional, ICOAS (*Internasional Conference on ASEAN Studies*) di Madrid, Spanyol tahun 2018.

Pembantu Rektor III Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi MP mengatakan kegiatan tersebut upaya pembentukan karakter mahasiswa penerima Bidikmisi, baik di bidang akademik, dan bidang minat bakat, terutama bidang ilmiah sesuai dengan prodi mereka masing-masing.

“Kita sangat berharap agar penggunaan beasiswa Bidikmisi ini digunakan tepat waktu, karena mereka dibiayai hingga semester delapan (empat tahun),” harapnya.

Selain itu, setiap mahasiswa penerima Bidikmisi yang lulus dengan tepat waktu, ada yang menerima beasiswa untuk kuliah S2 melalui Beasiswa LPDP, Beasiswa Dalam Negeri dan Beasiswa Luar Negeri. Bahkan sudah banyak juga alumni Bidikmisi dari Unimal sudah bekerja di perusahaan baik swasta dan milik pemerintah.

Tahun ini, lanjut Baidhawi, pihaknya hanya memverifikasi data penerima Bidikmisi, sedangkan penerima beasiswa yang melalui SMPTN langsung diverifikasi dengan cara mendatangi langsung ke rumah mahasiswa tersebut dan melihat apa tepat sasaran atau tidak.

“Untuk penerimaan Bidikmisi di Unimal setiap tahunnya terus bertambah,*Alhamdulillah* semuanya tepat sasaran,” pungkasnya.

Tambahnya, tujuan Kegiatan *Soft Skill* ini dilaksanakan adalah untuk melatih Kemampuan yang ada di luar teknis dan akademis melainkan pada kemampuan intra dan interpersonal seperti kemampuan komunikasi yang baik.

"Ke depannya acara seperti ini akan menjadi rutinitas mahasiswa Bidikmisi Universitas Malikussaleh," tambahnya.**[tmi]**

Tanggal: 20 June 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KIP Kuliah](#),